

## Se actualizó la información de los Resultados de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo Femenino (ENOE).

De acuerdo con la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) correspondiente al 1er. Trimestre 2024, en Chiapas:

La población femenina fue 3'057,077 cifra que representa 53.23%, con respecto a la población total del Estado.

Por sector de actividad económica en Chiapas los porcentajes fueron de 7.7% en el sector primario, equivalente a 54,495 mujeres; 11.3% en el secundario, es decir 80,000 mujeres y 80.9% en el sector terciario, equivalente a 571,534 mujeres.

En el Estado la población de mujeres ocupadas en el sector informal al mismo trimestre fue de 236,001 personas, es decir 33.4% de la PEAO, mostrando una disminución de 55,440 mujeres (-19%) en relación al 1er. trimestre de 2023 y en relación al 4to. trimestre de 2023 una disminución de 44,297 mujeres (-15.8%).

En Chiapas la tasa de desocupación femenina fue de 2.1%, equivalente a 14,843 mujeres en esta situación. En comparación con el 1er. trimestre de 2023 hubo una disminución de 8,200 mujeres desocupadas.

Las principales causas por la cual la PEA de mujeres en Chiapas se encuentra desocupada fueron por que renunció o dejó su empleo con 45.6%; por que perdió o terminó su empleo con 40.5% y por no tener experiencia laboral 11.8%.

En Chiapas la mayoría de la población femenina ocupada se encuentra en el sector de los hogares con 339,339 mujeres que equivalen a 48%, le siguen las empresas y negocios con 271,403 mujeres, es decir 38.4%; y por último las instituciones públicas con 95,177 mujeres, es decir 13.5% de las mujeres ocupadas.



[Consultar Información](#)

## Chiapas. Ocupó el primer lugar por el mayor porcentaje de población con ingreso laboral inferior al costo de la canasta alimentaria.

El Consejo Nacional de Evaluación de la Política Social (CONEVAL), publicó las cifras del Porcentaje de la Pobreza Laboral para la República Mexicana y las entidades federativas, correspondiente al 1er. trimestre del año 2024.

En ese trimestre Chiapas ocupó el primer lugar por tener el mayor porcentaje de población con ingreso laboral inferior al costo de la canasta alimentaria con 63.6%, dicho valor es 27.8 puntos porcentuales mayor que el promedio nacional (35.8%), mientras que el estado de Baja California Sur registró el menor porcentaje de población en esta condición con 16.7%.

En el Estado el porcentaje de la población con ingreso laboral inferior al costo de la canasta alimentaria al 1er. trimestre de 2024 disminuyó 3.6 puntos porcentuales con respecto al mismo trimestre de 2023. Con respecto al 4to. trimestre del año 2023 se registró una reducción de 0.4 puntos porcentuales.



[Consultar Información](#)